



Erlangen,
tritt in die Pedale!

Radentscheid Erlangen
Luitpoldstr. 81
91052 Erlangen

www.radentscheid-erlangen.de
info@radentscheid-erlangen.de

Erlangen, den 15. Februar 2021

Verzicht auf einen Bürgerentscheid

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Beschluss über Haushalt und Stellenplan 2022 ist für uns ein erster wichtiger Gradmesser dafür, ob die im „Zukunftsplan Fahrradstadt Erlangen“ getroffenen Vereinbarungen eingehalten werden können. Sofern die für 2021 vereinbarten Maßnahmen umgesetzt worden sind und der Beschluss über Haushalt und Stellenplan 2022 den im „Zukunftsplan Fahrradstadt Erlangen“ getroffenen Vereinbarungen mit Blick auf das Jahr 2022 entspricht, erübrigt sich aus unserer Sicht die Durchführung eines Bürgerentscheids zum von uns initiierten Bürgerbegehren „Erlangen, tritt in die Pedale – Radentscheid für eine lebenswerte Stadt“.

Wir bestätigen daher, dass wir unter diesen Voraussetzungen die im Rahmen des Bürgerbegehrens gesammelten Unterschriften nach dem Beschluss über Haushalt und Stellenplan 2022 vernichten werden.

Mit freundlichen Grüßen

Initiative „Radentscheid Erlangen“

vertreten durch die Vertreter*innen des Bürgerbegehrens „Erlangen, tritt in die Pedale – Radentscheid für eine lebenswerte Stadt“ gemäß Art. 18a BayGO:

Michael Zell

Christiane Heusel

Über den Radentscheid Erlangen

Der Radentscheid Erlangen ist ein Bürgerbegehren einer freien Bürgerinitiative, die an keine politische Partei andockt. Mit dem Radentscheid setzen wir uns für eine bessere Fahrrad-Infrastruktur in Erlangen ein. Wir wollen, dass Menschen jeden Alters und unabhängig von Geschlecht und Fitness gerne und sicher Rad fahren.